
 
Compte Rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire de l'AFP de Villarodin Bourget du 11 

Décembre 2023 à 18h30 salle communale du Bourget 
 
 

L’invitation a été transmise aux propriétaires par courrier, e-mail, main propre et voie d'affichage. 

 
Ordre du jour : 
           

• Rapport moral, 

• Rapport financier, 

• Travaux bilan 2024 et prévisions année 2025, 

• Versement des indemnités pour les propriétés concernées sur les zones des 

• Tufs (hors forêt) les propriétaires concernés peuvent faire parvenir un RIB, 

• Élections membres du bureau, 

• Questions diverses. 
 
 
Présents : L'ensemble des membres du conseil syndical, 
  
Excusés :  Membres du conseil syndical : Éric Buisson, Jean Louis Bermond 
Propriétaires membres de l’AFP : 45 personnes et 27 procurations 
 
Excusés : Mmes Verneret, Lozat Alexis, Bonzouvilliers, Morard,  
Ms Morard, Chardonnet Jean Luc, Lozat Jean Luc. 
 
La commune de Villarodin Bourget est représentée par le Maire M Margueron Gilles.  
  
Lors de l’assemblée générale, Mme La Présidente rappelle le fonctionnement de l’Association, 
ses atouts et ses difficultés. 
 
Rappel des statuts :  
 
L’Assemblée générale est valablement constituée quand le nombre total des voix des membres 
présents et représentés est au moins égale à la moitié plus une voix du total des voix de ses 
membres, de ce faite, les conditions n’étant pas remplies l’Assemblée Générale est à nouveau 
convoquée sur le même ordre du jour dans l’heure.  
Le quorum n'étant pas atteint l’AG débutera à 18h30, comme prévu dans les statuts.  
 
Sont présents 45 Propriétaires et 27 procurations envoyées par courriers et mails. 
  
Mme La Présidente prend la parole avec l’appui d’un power point (joint au compte rendu). 
 
Mme La présidente remercie l'ensemble des membres présents par leur travail et leur présence 
cette année, souligne aussi le travail fourni par Mme Christine Bermond secrétaire de Mairie 
de Villarodin Bourget et rappel l'étroite collaboration entre l'AFP et la collectivité. Tous les 
documents sont à la mairie et disponibles, les comptes rendus sont sur le site de la commune 
page AFP. 
Mme La présidente rappelle le rôle de l’AFP, fait remarquer le travail administratif durant 
l’année, de nombreuses réunions sont proposées pour son bon fonctionnement et son 
dynamisme. Chaque membre du conseil syndical à son importance. 
Rappelle la démission de M Margueron Pierre, le remercie pour toutes ces années à donner 
de son temps pour l’association. 

 

 

 



Mme la présidente informe l’assemblée que très souvent les propriétaires à l’annonce de 
l’Assemblée Générale, souhaitent connaitre le lieu de leurs parcelles ainsi que leurs valeurs et 
pour certains souhaitent les vendre. Ce n’est pas d’aujourd’hui bien entendu, cela montre le lien 
important avec les propriétaires. 
 
Encore une année importante. 
   

Rapport Moral 
 

Avec la SEA « état des lieux » pour la chèvrerie des arcosses, pour l’arrivée d’Eline et 
Aurélien.  

Fabien Gallarato zone des « tufs (pour chevaux du centre équestre de Bramans). Contrat 
Pluriannuel de Pâturages Complet. 
Ramassage de gros déchets ferrailles (comme le câble à foin sous Chatalamia) 
(Comme pour les autres journées merci aux bénévoles …) 
Journée ramassage de déchets à Amodon, avec pour finir la matinée, une immersion dans le 
monde des abeilles avec Renato Pellizzaro.  
Journée FDAFP 73 (infos du Département) Contrat Pluriannuel de Pâturages pour une durée 
de 8 ans. Pour les anciens contrats, dès la date de fin, si pas de dénonciations, les contrats 
seront reconduits pour huit ans.  
Convention TELT (convention financière signée pour une durée de 5 ans) 
Synthèse et bilan d’automne avec tous les exploitants du territoire. Douze exploitants riches en 
diversités agricoles et touristiques, 
Réflexions en cours  
« Projet d’un berger dans mon école » Ecole du RPI d’Avrieux, avec l’exploitation du GAEC des 
Arcosses 
« Rucher école » Demande de Renato Pellizzaro. 
« Panneaux d’informations AFP sur le Bourget et Villarodin, aux entrées des villages 
 
Mme la présidente demande de passer au vote Personne n’est contre, ni s’abstient. Le rapport 
moral est adopté à l’unanimité 
 

Rapport Financier 
 
Mme La Présidente présente le rapport financier qui doit être validé en assemblée, depuis cette 
année, la présentation se fait plus globalement (CFU). Centre de Finances Uniques. Document 
en annexe dans le power point 
Il convient de noter que pour les quatre prochaines années, avec la convention de TELT, (95000 
euros) l’AFP pourra envisager des projets d’ordre différents (travaux de végétations sur les 
zones de compensation agro environnementale, panneaux d’information, travail administratif, 
Travaux RTE, Réseau d’eau). 
A noter, que les demandes de subventions pour le matériel agricole (en soutien avec la « ferme 
des arcosses » a été validé partiellement, ce qui a entrainé l’aide de la commune pour une 
avance de trésorerie de 3500 euros, à rembourser en fin d’année 2024. 
 
Mme la Présidente demande à l’assemblée de passer au vote. Personne n’est contre, ni 
s’abstient.  
Le rapport financier est adopté à l’unanimité. (document en annexe) 
 

Bilan des Travaux en 2024 et prévisions travaux 2025 
 
Journée de ramassage des déchets en collaboration avec la mairie sur les zones d’Amodon (30 
personnes) à l’issue présentation de l’apiculture avec Renato Pellizzaro à sa miellerie. 
Ramassage plus concentrée de gros matériel de type « ferraille » tel que le câble à foin sous le 
rocher de Chatalamia, réalisé par quelques bénévoles de l’AFP, avec évacuation vers un 
recyclage. 



Travaux de végétations en lien avec les compensations environnementales de TELT (sous la 
croix et au-dessus du château d’eau route d’Amodon (photos dans le power point). 
Travaux de végétations sous le mont Doran (AFP). 
Selon la convention de TELT et l’état des lieux réalisés en Octobre des zones au-dessus du 
rocher des amoureux, zones de Nathalie Choiseau, pour améliorer le travail de pâturage, il est 
proposé de réaliser un réseau d’eau complet depuis la source de Rimollard (plan en annexe) 
Ramassage des déchets à définir. 
  
Le programme de travaux est approuvé à l’unanimité. 
 

Versements des Indemnités 2024 
 
Pour les propriétaires soumis aux indemnités cette année 2024 sur la zone des « tufs » 
Mme la présidente soumet l’assemblée au vote, pas d’abstention, pas de contre  
La proposition est validée à l’unanimité. Les propriétaires concernés peuvent faire parvenir un  
RIB, le paiement se fera en début d’année 2025. 
 

Candidatures  
 
Mme La Présidente renouvelle cette possibilité auprès des propriétaires présents. 
 
M Fernandez Aurélien souhaite se présenter pour un poste de membre du Conseil Syndical 
(demande faite par courrier). 
 
M Buisson Thierry et M Chardonnet Florent font actes de candidatures. 
 
L’ensemble des personnes présentes valident leurs candidatures 
Il y a des postes à pourvoir sachant que M Buisson Éric souhaite quitter le conseil syndical 
(envoi d’un sms une semaine avant). 
  
Et lors de l’AG, M Parmier Daniel informe les propriétaires de sa démission (un courrier sera 
envoyé). 
 
 
Questions diverses  
 
Aucunes questions   
  

 
 
Fin de l’Assemblée Générale à 19h30 





COMMUNE DE VILLARODIN 
285 RUE SAINT PIERRE 

73500 VILLARODIN BOURGET 

AFP 2024 

Comparatif Budget/ Réalisé 
Détail par article 

02/12/2024 

16:40 

Sélection : Sect. Sens Chap Article Opér. Serv. Fonc. Période 

R jusqu'au 02/12/2024 

Article Budgétisé Total réalisé % Réalisé Disponible 

FONCTIONNEMENT 

RECETTES 

002 Résultat de fonctionnement reporté 323.08 € 0.00€ 0.0% 323.08 € 

Total 002 Résultat de fonctionnement reporté 323.08 € 0.00€ 0.0% 323.08 € 

70388 Autres redevances et recettes diverses 5 300.00 € 5 665.66 € 106.9% -365.66 € 

Total 70 Prod. services, domaine, ventes dive 5 300.00 € 5 665.66 e/106. 9% -365.66 € 

74718 Participations Etat - Autres 1 800.00 € 0.00€ 0.0% 1 800.00 € 

Total 74 Dotations et participations 1800.00 € 0.00€ 0.0% 1800.00 € 

Total RECETTES 7 423.08 € 5 665.66 € 76.3% 1 757.42 € 

INVESTISSEMENT 

RECETTES 

001 Solde d'exécution de la section d'invest 8 062.40 € 0.00€ 0.0% 8 062.40 € 

Total 001 Solde exécution invest. reporté 8 062.40 € 0.00€ 0.0% 8 062.40 € 

1321 Subv. non transf. Etat, établ. nationaux 17 000.00 € 17018.00€ 100.1% -18.00€ 

Total 13 Subventions d'investissement 17 000.00 € 17 018.00 € /J00.1% -18.00 € 

Total RECETTES 25 062.40 € 17 018.00 € 67.9% 8 044.40 € 

l / l 

% Dispo. 

100.0% 

100.0% 

-6.9% 

-6.9% 

100.0% 

100.0% 

23.7% 

100.0% 

100.0% 

-0.1% 

-0.1% 

32.1% 





Chiffrage_Convention_VB_OA08_2eme annexe_V1 (3)

Unité coût unitaire Nombre unités Coût

(€ TTC)
Financement TELT

(€ TTC)

A.1

Travaux complémentaires ciblés de contrôle de la dynamique ligneuse, y compris entretien

sous les lignes RTE : bûcheronnage, débroussaillage, arrachage jeunes végétaux et export

des résidus, semis,…

estimation 12 500 1 12 500.00

A.2
Création d'un réseau d'alimentation en eau sur les zones 2 et 3, et travaux d'améliorations du

réseau d'abreuvoirs
estimation 65 000 1 65 000.00

A.3 Ramassage et export de déchets estimation 3 000 1 3 000.00

80 500.00

Financement TELT

(€ TTC)

B.1 Broyage des rejets ligneux estimation 4 000 1 4 000.00

B.2 maintien de l'accès à l'eau : entretien du captage, des tuyaux, etc. estimation 2 000 1 2 000.00

6 000.00

Financement TELT

(€ TTC)

C.1 Mise en place de panneaux informatifs sur l'AFP, la biodiversité, le patrimoine naturel… estimation 2 000 1 2 000.00

C.2 Gestion administrative, contractualisations et suivi financier de la convention de partenariat estimation 7 000 1 7 000.00

9 000.00

95 500.00

Annexe financière n°2 (pour la période 2025-2029)

Opérations

A. INVESTISSEMENTS

SOUS-TOTAL INVESTISSEMENT

B. ENTRETIEN

SOUS-TOTAL ENTRETIEN

C. SUIVIS ET GESTION - COMMUNICATION - ANIMATION

SOUS-TOTAL SUIVIS - GESTION - COMMUNICATION - ANIMATION

TOTAL

Chiffrage_ConventionTELT_env
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